



Dienstag, den 19. Juni 2018



St. Vincenz Tagesschau

Wann ist mit der **S**chafskälte zu rechnen?

In vielen Jahren gibt es um den 11. Juni (zwischen dem 4. und 20. Juni) einen Kälteeinbruch bei uns in Mitteleuropa, speziell in Deutschland. Aus dem Nordwesten strömt kühle und feuchte Luft, die Temperatur sinkt dann sehr stark ab, um 5 bis 10 Grad.

Den Namen verdankt dieses Wetterphänomen den Schafen, die meist bis zu diesem Zeitraum bereits geschoren wurden und denen der Kälteeinbruch dann durchaus bedrohlich werden konnte. Die Ursache der Schafskälte ist, ähnlich wie bei den Eisheiligen, die unterschiedlich schnelle Erwärmung von Landmassen und Meerwasser.

10.00 Uhr „**Sitzgymnastik**“ mit Frau Schiffler im Foyer

Menü 1: Menü 2: Gebratenes Putensteak mit Erbsen und Wurzeln, frischen Salzkartoffeln, Rhabarbergrütze mit Vanillesoße

Menü 2: Pilzpfanne mit Spätzle, Rhabarbergrütze mit Vanillesoße

Herzliche Einladung um 15.30 Uhr zur Musikzeit
mit Herrn Timnik und einer
Betreuungsmitarbeiterin
im Speisesaal.



WIR WÜNSCHEN IHNEN EINEN SCHÖNEN TAG.

Ihr Betreuungsteam & alle Mitarbeiter des Caritashauses St. Vincenz